
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 
 

『令和６年 1月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和６年 1月２７日（土） １０時３０分～１1時 30分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４０名、委任状８名（役員総数８６名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

■ 承認事項 

  ・ 新任役員のW３清政氏を紹介、承認を得た。 

■ 報告事項 

（１）  生活安全部関連行事等について 【生活安全部・森副部長】 

  ・ 1/20実施の第６回防災担当者会議の議事録を配布し、概要を説明。 

・ ２/１７に第７回防災担当者会議を実施予定。３月実施の「地域防災訓練（給水訓練）」について詳細は

その際に説明するが、今年は給水訓練に加えて、放水訓練も実施する。各街区から車を出して、水を

持ち帰り配布するところまで行う予定。会議では災害発生時の水道水供給についても説明する。 

  ・ 街区代表者に「受水槽貯水量管理簿」の調査確認を依頼した。 

 

（２） 広報部関連について 【広報部・安達部長、高木副部長】 

  ・ 六甲アイランドだより第１０２号を 1/10に発行した。次号は３/２５に発行予定。 

  ・ 自治会の SNSのフォローをお願いした。特に X（旧 twitter）は速報性がある利点を強調した。 

  ・フリーアナウンサーの小山乃里子さんがご逝去されたことを報告。小山乃里子さんには六甲アイランド 

文化フェスティバルの司会を初回から担当して頂いた。 

 

（３） 総代会とスケジュールについて【松本副会長兼総務部長】 

・ 最初に、総代会の役割について、事業報告・決算報告等配布資料に記載の自治会規約第１７、１８条に 

基いて説明した。 

・６/９開催の総代会迄のスケジュールについて概要を説明した。総代の選出基準については自治会規約 

第１７条第２項に基づいて説明し、5/25役員会迄の報告等対応事項を連絡した。 

  ・2/24役員会で会長を決定するが、自薦他薦とも立候補者があれば、2/10迄に報告する事を伝えた。 

・今期の議案書について、所持していない新役員に配布した。 

 

（４） マリンパーク再整備について  【柏井副会長】 

・マリンパークについては、一部施設の老朽化が進んでいる為、現在、神戸市が再整備を計画している。 

 西側エリアは親水空間となる予定だが整備に時間がかかる為、今回は東側エリアの釣りゾーンや芝生 

 広場等の計画について、概要を説明した。 

・計画詳細について、2/24（土）13～1５時にファッション美術館４セミナー室にて、神戸市が住民向けの 

説明会を実施する。 

・現在マリンパークにある２店舗は維持されるのか、及び自転車での来場についての質問があった。 

→現在の店舗は継続予定。駐輪場はあり、自転車でも来場できるとのことである。 

 

 



（５） その他報告事項  【宮脇会長、柏井副会長】 

  ・ ２/１７から日展が開幕となるがこれと同時開催の六甲アイランドアートフェアについて概要を説明し

た。 

① オープニングイベント 2/17 神戸ファッションプラザ 3F サン広場 

② 冬の縁日「ロクアイ美・食・遊」 2/23～2/25 神戸ファッションプラザ３F サン広場 

③ こうべ市民美術展 2/23～3/3 神戸ファッションマート１F アトリウムプラザ 

④ 六甲アイランド美術展 3/7～3/12 神戸ファッションマート１F アトリウムプラザ 

⑤ 彫刻 MAP ツアー「六アイ彫刻入門」 3/2 小磯記念美術館→ウェスト側街区の彫刻作品を鑑賞

する為、まちかど広場の彫刻に樹木が覆ってないかを事前に確認することを、当該街区代表者に

連絡した。 

⑥ まちなかアート 2/17～3/24の土日 神戸ファッションプラザ３F サン広場等 

 

・３月中にプロジェクションマッピングが開始されるが、その概要と、設備整備の為に電線管設置工事が

実施されることを説明した。1/24～2/6の工事期間中、9日間程度イベント広場は使用できなくなる。 

・みなと観光バスが、神戸空港と六甲アイランド間の連絡バスを、1/13～2/12 の期間に実証実験とし

て運行していることを連絡した。運行は当初予定より多く１日２２本となっている。 

・六甲ライナー定期券発行の利便性向上（４月～）が２/１に公表されることを報告し、その概要を説明し

た。 

・リバーモールの水路清掃が 2/8～2/9に実施されることを連絡した。 

・E4 防災サポート会議担当者より紹介された、団地再生についてのチラシを配布するので、関心のある

方は受け取って頂きたい旨、連絡した。 

 

・会議の最後に、神戸国際大学の学生の六甲ライナーの乗車マナーが悪い、との意見が出た。また、 

 六甲アイランド高校の生徒の乗車マナーも悪い、との意見も出た。 

 →時機を見て申し入れをすると回答した。 

 

【作成日】 令和６年１月２８日（日）  【作成者】 小山 徹   【議事録署名人】 宮脇 貴栄 


